
Giulianova. L’IDV chiede delle aree verdi
Comunicato Idv Giulianova:

“Dopo l’insediamento di questa giunta, l’Assessore all’ambiente ebbe una ottima
idea, quella di affidare ai cittadini che ne facessero richiesta alcune aree
verdi da manutentare; è passato ormai un’ anno e mezzo, le aree sono state
individuate ma non si riesce a procedere con il bando di affidamento, forse
l’Assessore pensa che sia inutile perchè nessuno sarebbe disposto a prendersi
certi impegni?
Invece noi diciamo che ci sono persone che lo vogliono fare ma non sono messi
in condizioni di poterlo fare; non si riesce a capire quali possano
essere le problematiche, anche per queste cose così banali, fra l’ altro,
vanno a fare gli interessi del Comune perchè a costo zero.
Pertanto,  l’  IDV  si  farà  parte  dirigente  affinché  questa  proposta,  ritenuta  positiva,  possa  raggiungere  gli  obiettivi  che
riteniamo  incontrino  le  richieste  e  le  esigenze  dei  cittadini.  E’  arrivato  ormai  il  tempo  di  dare  gambe  a  questo
provvedimento.”

Luigi Ragni IDV
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